

La communauté d'Afrodescendants du Venezuela marche en appui au gouvernement de Nicolas Maduro



Caracas, 21 juin, (RHC).- Des Afro-descendants vénézuéliens ont organisé une marche aujourd'hui jusqu'au Palais de Miraflores, pour exprimer ainsi leur appui au gouvernement de Nicolás Maduro et leur rejet des plans d'intervention contre ce pays.

Nora Delgado, élue de l'alliance de gauche, Grand Pôle Patriotique a fait savoir que des manifestations culturelles propres à ce groupe social sont également organisées.

La communauté d'Afrodescendants représente 54% de la population vénézuélienne.



Radio Habana Cuba